有田市立小中学校へ和歌山県産『熊野牛』の寄付について

学校給食にロイヤル熊野牛カレーが登場!

株式会社 伊勢屋の前田健太郎氏は、所縁のある有田市で精肉店「マチエレリア・アズーラ有田店」、焼肉店「焼肉Carosso有田店」を営んでおり、今回、地産地消・地域貢献を目的として、市内小中学校の児童生徒に熊野牛を食べてもらいたいとのお申し出がありました。

ご寄付いただいた熊野牛は、7月19日(水)小中学校の給食で熊野牛カレーとして美味しくいただきます。

【寄付者】 株式会社 伊勢屋 様

【寄付品】 和歌山県産 『ロイヤル熊野牛』 60kg

- ◆日時 / 7月19日 (水) 12時35分頃~ 給食開始 12時50分頃~ 前田氏と児童の対話 感謝状贈呈
- ◆場所/有田市立箕島小学校(有田市箕島155番地)
- ◆出席者/株式会社 伊勢屋 専務 前田 健太郎 (まえだ けんたろう) 様 有田市教育長 前田 悦雄 他

7月19日(水)当日の献立 ビーフカレーライス、白玉フルーツポンチ、ごはん、牛乳

参考: 小学校1,088名、中学校583名 計1,671名

> 有田市教育委員会 教育総務課 担当:松村

TEL: 0737-22-3751 FAX: 0737-82-1834

Email: kyoikusomu@city.arida.lg.jp